

ABSTRAK

MAWADDAH SAFITRI DAMANIK. NIM 3132122017. “Pola Asuh Ibu Bekerja Dalam Membentuk Karakter Anak (Kasus Di Desa Simpang Kopi Kecamatan Sei Suka Kabupaten Batubara)”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh ibu bekerja dalam membentuk karakter anak dengan menggunakan metode penelitian kualitatif pendekatan deskriptif. Penelitian ini dilakukan terhadap 5 informan yang bekerja di Desa Simpang Kopi Kecamatan Sei Suka Kabupaten Batubara. Desain dari penelitian ini yaitu mencari informasi melalui wawancara dan pengamatan dilapangan, kemudian dilakukannya studi pustaka dan dokumentasi untuk menunjang keabsahan penelitian tersebut. Setelah itu data yang diperlukan di analisa maka peneliti akan menarik kesimpulan dari penelitian tersebut. Adapun teknik pengumpulan data yang akan digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah melalui pengamatan (observasi), wawancara, studi pustaka dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data antara lain menginterpretasikan data, menganalisa data dan membuat kesimpulan. Adapun teori yang digunakan dalam menganalisa penelitian ini yaitu teori sosialisasi dan teori tabularasa. Berdasarkan hasil penelitian diketahui (1) Latar belakang ibu untuk bekerja yaitu mengaktualisasikan diri, menaikkan derajat status keluarga, penyesuaian gelar dan membantu perekonomian keluarga dalam memenuhi kebutuhan rumah tangga. (2) Pola asuh yang dilakukan yaitu kolaborasi demokratis dan otoriter dimana orang tua memberi kebebasan terhadap anaknya untuk melakukan hal-hal yang diinginkan namun harus sesuai dengan norma dan nilai yang dianutnya serta pengawasan orang tua. Selain itu didalam pengasuhan adanya konsistensi dalam pengasuhan, informan tetap memperhatikan setiap perkembangan anak-anaknya dan tidak mengabaikan anak-anaknya walaupun sibuk bekerja. (3) Didalam pengasuhan tentu saja terdapat hambatan-hambatan seperti keterbatasan waktu, kesibukan dalam menyelesaikan pekerjaan dan kondisi fisik. Didalam pengasuhan terkadang karena lelahnya bekerja sehingga kurang mengontrol diri ketika melihat tingkah laku anak yang tidak sesuai. Selain itu juga yang menjadi kendala yaitu dikarenakan keterbatasan waktu. (4) Cara ibu bekerja mengatasi hambatan tersebut yaitu dengan bijak membagi waktu dengan keluarga, menghargai waktu ketika bersama keluarga, berbagi tugas dengan suami dalam mengurus anak, lebih peka dengan keadaan anak dan memaksimalkan kebersamaan ketika bersama keluarga.

Kata Kunci : Ibu Bekerja; Karakter; Karakter Anak; Pola Asuh